

4月20日～5月6日まで17日間の 臨時休校に入りました！！

新型コロナウイルスのために、2月28日（金）から現在の中2・中3生および高2・高3生は臨時休業に入り、春休みと合わせると38日間休みました。4月6日に放送で始業式を行い、新入生の入学式・オリエンテーション、全生徒の3計測を行い、4月10日（金）から久しぶりに授業を再開しましたが、4月16日に北海道知事による「4月20日（月）からの臨時休校要請」があり、4月18日（土）の2時間目まで授業を行い、遺愛も17日間の臨時休校にはいりました。**2月から5月にかけて合計55日間の休校**になります。

北海道は、4月中旬頃から札幌を中心に上川・空知・釧路など感染者が多く出始めていますが、**道南(渡島・桧山)は2月28日以降4月17日まで50日間、公式な感染者は確認されていませんでした。**（4月18日について1人確認されました。）校内も落ち着いており、ようやく本格的な学びに入りつつあり、このままゴールデンウィークまで授業ができるかなと思っていましたので、とても残念です。ただ、早くに政府による緊急事態宣言が出された都府県や札幌あたりからも函館に流入が始まりつつあったので、やむをえないという気持ちもあります。

今年は桜が早く咲きそうなので、高3生は卒業アルバム用に4月27・28日頃、遺愛前庭の桜の下でクラス写真を撮る予定でしたが臨時休校のために難しそうです。高体連の春季大会はほぼ全種目中止が決まりました。このままでは本番の高体連地区大会・全道大会・全国大会も微妙です。一生懸命頑張ってきた高3生は本当にかわいそうです。5月のクラス遠足も中止。遺愛生（特に高校3年生）が一番楽しみにしている遺愛祭（学校祭）も、外からたくさんお客さんを招いて実施というのは無理そうです。本当に申し訳ないと思います。可能な限り工夫して、何とか良い思い出作りができればと願っています。と同時に、不足する授業時間数ですが、生徒の皆さんの進路を開くために、様々な対策を講じながら、学力もしっかりとつけていきたいと堅く決意しています。

2020年4月20日（月）



臨時休校中で静かな
教室と遺愛アリーナ

